

- 5° (17787) A l'effet de renouveler, en faveur de M. W. J. Clark, pour une période de cinq années, à compter du 1er mai prochain, le privilège de vendre des souvenirs et autres menus articles sur le Parc Mont-Royal, à raison de \$1,200 par année;
- 6° (16735) A l'effet d'accepter l'offre de la "Star Realty Company", de céder à la Cité parties des rues Prince Arthur et Gonthier;
- 7° (18785) A l'effet d'amender un rapport du Bureau des Commissaires, en date du 15 novembre 1913, au sujet de l'ouverture de la rue Bourassa, en substituant au paragraphe 2ème le paragraphe suivant: "Qu'il recommande de procéder à l'expropriation des lots du cad No 1698-278 et 1698-277 du quartier Notre-Dame de Grâce, suivant les dispositions de l'article 421 de la Charte, amendement de 1912, le coût total de cette expropriation devant être répartie sur les propriétaires des lots suivants: cad. No 186, subd. 2 à 8, 10 à 14, 16 à 19, 23 à 30, 32 à 36, 38 à 44, 44 à 50, 56 à 59. cad. No 1698, subd. 276 à 279, et le lot du cad. No 185, et le rôle devant être fait et préparé suivant les dispositions de l'article 450 de la Charte;
- 8° (18825) A l'effet de voter une somme de \$118,000 pour la construction du pont projeté au-dessus des voies de la Compagnie du Pacifique Canadien, dans le quartier Hochelaga;
- 9° (18305) A l'effet d'accepter l'offre de MM. O. Messier, Ls Latour et J. M. Guindon, de céder à la Cité les rues marquées en rouge sur le plan accompagnant ladite offre;
- 10° (18763) A l'effet d'accepter l'offre de M. J. A. Nantel, de vendre à la Cité, au nom de la succession Gibeau, et pour les fins de l'élargissement de la rue Logan, un terrain avec bâtisses sus-érigées situées sur la rue Logan, contenant une superficie de 1256 pieds, au prix de \$2.69 le pied, soit pour une somme totale de \$3,265.60 (lot du cad. 948), et de voter ladite somme pour les fins ci-dessus;
- 11° A l'effet d'approuver un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, sur une communication des autorités de la Ville de Maisonneuve, concernant le projet de faire homologuer des lignes pour le prolongement des lignes du Boulevard Saint-Joseph, de sa limite actuelle au Boulevard Saint-Joseph, de sa limite actuelle au Boulevard Pie IX, à une largeur de 100 pieds, et de donner instructions au Département en Loi de faire les procédures nécessaires pour l'homologation de ladite ligne;
- 12° (18838) A l'effet de voter une somme additionnelle de \$1,000 pour couvrir les dépenses encourues jusqu'à date pour les améliorations à la ferme d'épuration;
- 13° (18837) A l'effet de voter une somme additionnelle de \$2,000 pour compléter les travaux de construction d'un égout dans la rue de Lorimier, depuis le Boulevard Rosemont jusqu'à la rue Bellechasse;
- 14° A l'effet d'autoriser Son Honneur le Maire, le Greffier et le Trésorier de la Cité à signer des débentures à être émises en rapport avec l'achat d'un terrain de M. J. A. Davis Co., Ltd., et de fixer la date d'émission desdites débentures au 1er mai 1914, pour une somme de \$190,000 (la balance de \$500 à être payée au comptant, au vendeur de la propriété en question), soit 190 débentures à \$1,000 chacune et numérotées de 1 à 190 inclusivement, prises sur le pouvoir d'emprunt de \$13,253,520 autorisé par le Règlement No 523, le capital étant payable à son échéance, le 1er mai 1954 ainsi que les intérêts semi annuels, les premiers de mai et de novembre, chaque année, le premier paiement d'intérêt devenant payable le premier novembre 1914;
- 5° (17787) To renew, in favor of Mr. W. J. Clark, for period of five years, from the 1st May next, the privilege of selling souvenirs and other minor articles on Mount Royal Park, at the rate of \$1,200 per annum;
- 6° (16735) To accept the offer from the Star Realty Company to cede to the City parts of Prince Arthur and Gonthier streets;
- 7° (18785) To amend a report from the Board of Commissioners dated the 15th November 1913, in connection with the opening of Bourassa street, by substituting for the 2nd paragraph, the following: That they recommend that the expropriation of Cad. lots No. 1698-278 and 1698-277 of Notre-Dame de Grâce Ward, be proceeded with, according to the provisions of article 421 of the Charter, Amendment of 1912, the total cost of said expropriation to be apportioned on the proprietors of the following lots:
- Cad. No. 186, subd. 2 to 8, 10 to 14, 16 to 19, 23 to 30, 32 to 36, 38 to 43, 44 to 50, 56 to 59; Cad. No. 1698, subd. 276 to 279, and Cad. lot No. 185, and the roll to be made and prepared according to the provisions of article 450 of the Charter";
- 8° (18825) To vote a sum of \$118,000 for the construction of the proposed bridge over the Canadian Pacific Railway tracks, in Hochelaga Ward;
- 9° (18305) To accept the offer from Messrs. O. Messier, Ls. Latour and J. M. Guindon, to cede to the City the streets tinted red on the plan attached to said offer;
- 10° (18763) To accept the offer from Mr. J. E. Nantel to sell to the City, on behalf of the Gibeau Estate, and for the purpose of widening Logan street, a piece of land with buildings thereon erected on Logan street, having an area of 1256 feet at the rate of \$2.60 per foot, or for a total sum of \$3,265.60 (Cad. lot 948), and to vote said sum for the above purposes;
- 11° To concur in a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, on a communication from the authorities of the Town of Maisonneuve, concerning the proposed homologation of the lines for the extension of the lines of St. Joseph Boulevard, from its present limits to Pius IX Boulevard, to a width of 100 feet, and to give instructions to the Law Department to take the necessary proceedings for the homologation of said line;
- 12° (18838) To vote an additional sum of \$1,000 to cover the expenses incurred up to date for improvements to the sewage farm;
- 13° (18837) To vote an additional sum of \$2,000 to complete the construction of a sewer in de Lorimier street, from Rosemont Boulevard to Bellechasse street;
- 14° Authorizing His Worship the Mayor, the City Clerk and the City Treasurer to sign debentures to be issued in connection with the purchase of a piece of land from Messrs. J. A. Davis Co., Ltd., and to fix the date of the issuing of said debentures on the 1st May 1914, for a sum of \$190,000 (the balance of \$500 to be paid cash to the vendor of the said property), or 190 debentures at \$1,000 each and numbered from 1 to 190 inclusively, to be charged against the borrowing power of \$13,253,520 authorized by By-law No. 523; the capital being payable on the date of its maturity, the 1st May 1914, and the interest to be paid semi-annually on the 1st of May and November each year, the first payment of interest to be payable on the 1st November 1914;